

Alle Versuche die heimtückische Krankheit zu besiegen verliefen im Sand. Berta Reichert verstarb im Alter von 60 Jahren am 10. Mai 1999.

Da von den drei Söhnen keiner in das Geschäft der Eltern einsteigen wollte gab Hubert Reichert im Jahr 2002 seinen Gewerbebetrieb und sein Ladengeschäft auf. Die Generalvertretung von Sauna-Lux übernahm ab diesem Zeitpunkt die Schreinerei Bocklet.

Durch den Bau von zwei Wohnanlagen in Bad Kissingen schuf sich Hubert Reichert ein gesichertes Einkommen im Rentenalter. Mit der Witwe Gertrud Jung hat der rüstige Rentner eine neue Lebensgefährtin gefunden, mit der er, wenn es seine Gesundheit zulässt, ausgedehnte Reisen unternimmt.



Berta Reichert  
\* 1939 - † 1999



Hubert Reichert mit seiner  
Lebensgefährtin Gertrud  
Jung im Jahr 2009.

Eine Besonderheit der Familie sei noch erwähnt:

Der überwiegende Teil der Dorfbewohner spricht Dialekt. Eine Ausnahme bildet die Familie Reichert, dort spricht man hochdeutsch.

Wenn nebeliges Wetter herrscht, spricht man im Dorf: „Es ist nabelich“ im Hause Reichert spricht man von „Es ist nebelig“

Wenn man dann auf der Straße fragt: „Wie weit geht denn dar Nawel“? bekommt man gelegentlich die Antwort:

**„Der Nawel reicht bis zum Reichert, dort beginnt der Nebel“!**

\*\*\*\*\*

„Genieß die Gegenwart mit frohem Sinn.